

令和2年3月2日（月） 放送朝会 校長あいさつ

みなさん、おはようございます。新型コロナウイルスの感染が広がる中で、今回、市教育委員会で臨時休校という判断がなされました。期間は3月4日（水）から3月23日（月）までとなります。3月24日（火）からは春休みになりますので、実質、明日の登校が、今年度最後の登校となります。3年生とともに過ごすのも明日で最後です。突然の別れのように感じます。ちなみに無遅刻運動の日数は、今日までで242日となります。

3年生は、明後日から県立高校の前期選抜が始まります。本来なら、もっと落ち着いた中で、試験当日を迎えたいと思っていました。今日、事前指導がありますが、集合時間や場所などを十分確認してください。また、合格発表当日の行動について、進路だよりが配付されますので、その内容も、十分、確認してください。今まで積み上げてきたことを、最大限に発揮できることを願っています。

1・2年生の皆さん、学校が休校となり、部活動もできずに、残念な思いをしている人が多いと思います。また、2年生は、修学旅行の準備はどうなるのか心配している人もいます。前例のないできごとですが、先生方で最善の対応策を考えていきますので、心配しないでください。

最後に、卒業式や修了式などについて、今日、学校から臨時休業に関するプリントを配付します。そこに、これらの行事についても書かれています。卒業式は、例年とは少し変わりますが実施しますので、安心してください。ただ、感染拡大の状況によっては、プリントに書かれてあることも変更となる場合もあります。その際は、安心安全メールやホームページで連絡します。

今回、このような形になりましたが、これも、皆さんを感染からまもるための措置です。これから家庭での生活となりますので、

- 生活のリズムを崩さず、睡眠・食事・適度な運動などに気を配り、健康管理に気を付けること
- 不要な外出せず、手洗いをしっかり行い、マスクを着用するなど、感染防止に気を付けること

この2つに十分注意して生活してください。全員が健康で、安全に過ごすことを願っています。お互い、元気な姿で、再会しましょう。